

× Donnerstag, 09. Juli 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Grasbrunn

75-Jähriger stürzt vom Rad

Im Krankenhaus endete am Dienstag die Radtour eines 75-Jährigen aus dem Landkreis Ebersberg. Wie die Polizei mitteilt, war der Rentner gegen 19.10 Uhr auf dem Radweg auf der Wasserburger Landstraße in Richtung Zorneding unterwegs. Auf Höhe der Dianastraße in Neukeferloh verlor er nach derzeitigem Ermittlungsstand aufgrund einer plötzlich eintretenden Erkrankung die Kontrolle über sein Fahrrad und kam zu Sturz. Aufgrund der Erkrankung musste der Mann mit dem Rettungswagen zur stationären Behandlung in ein Münchner Krankenhaus. Die Münchner Verkehrspolizei hat die Ermittlungen aufgenommen. sw